
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

471/2021 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e 

Sistema Viário, nos termos do art. 76, § 4 0  da Lei Orgânica, combinado com art. 48, II do 

Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, ao Prefeito de Belo Horizonte, 

Senhor Alexandre Kalil, o pedido de informação ao órgão competente, sobre os logradouros 

públicos ainda não urbanizados cuja pista de circulação encontra-se em leito natural (terra): 

1 — Quais ruas ainda não foram pavimentadas? Em quais bairros estão 

localizadas essas ruas? 

2 — Quais passagens de pedestre ainda não foram pavimentadas? Em quais 

bairros estão localizadas essas passagens de pedestres? 

3 — Qual estimativa de custo para pavimentar essas ruas e passagens de 

pedestres? 

4- Existe por parte do Executivo Municipal um Programa específico visando a 

pavimentação dessas ruas e passagens de pedestres? 

5- O Governo Municipal tem algum planejamento ou alguma indicação 

técnica/política de executar a pavimentação dessas ruas e passagens de pedestre utilizando 

para tanto as condicionantes de empreendimentos de impactos? 

6- Dentro dos critérios da razoabilidade, é possível ou viável estabelecer 

condicionantes para obtenção de baixa de construção de empreendimentos multifamiliares 

ou de uso misto visando a urbanização dessas vias? Em outros termos, é possível indicar a 

pavimentação dessas ruas e passagens de pedestres em leito natural como condicionante 

para obtenção da Baixa de Construção? 
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7- Os recursos financeiros obtidos pelo repasse o CIDE são utilizados para 

implantação dessa infraestrutura de transporte, uma vez que o sistema viário é parte 

obrigatória da mobilidade urbana? 

8- Para a urbanização, ou seja, para a implantação dessa pavimentação e 

outras obras de arte é possível utilizar do instrumento legal da Contribuição de Melhoria? 

Em caso positivo, há por parte do Governo Municipal a implementação dessa possível 

Contribuição de Melhoria? 

Belo Horizonte, 14 de maio de 2021. 
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Ao Senhor 
Vereador Wesley 
Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Viário 
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